



HANSE SERVICE®

Internationale Fachspedition GmbH

Telefon: +49 (0)40/752 77-0 • Telefax: +49 (0)40/758 395
logistik@hanse-service.com • www.hanse-service.com
Dratelnstr. 18, 21109 Hamburg / Germany

Registrierung Anlieferung / Abholungen

Die Registrierung der Anlieferungen / Abholungen erfolgt bei Hanse-Service & Pharmalogisticpartner durch Registrierung im Cargoclix Timeslot System.
(Den Link finden Sie auf unseren Internetseiten)

Die Buchung eines Zeitfensters zur Entladung und Beladung Ihrer Fahrzeuge bei Hanse-Service ist zwingend erforderlich.

Bei Anlieferungen/Abholungen, die nicht in das Cargoclix Timeslot System eingebucht sind, kann es zu längeren Wartezeiten kommen. Sollten an dem Tag keine freien Slots verfügbar sein, werden die Fahrzeuge erst am Folgetag entladen.

Wir bitten daher im eigenen Interesse um zeitnahe Buchung der Slots, welches bis 12:00 Uhr am Vortage möglich ist.

Registration Delivery / Collection

The registration of the deliveries / pick-ups takes place at Hanse-Service & Pharmalogisticpartner by registration in the Cargoclix Timeslot System.
(You can find the link on our website)

The booking of a time window for unloading and loading your vehicles with Hanse-Service is mandatory.

For deliveries/collections that are not booked into the Cargoclix Timeslot System, longer waiting times may occur. If no free slots are available on that day, the vehicles will not be unloaded until the following day.

In our own interest, we therefore ask you to book the slots promptly, which is possible until 12:00 a.m. on the previous day.



Hinweis: LKW Zufahrt Hanse-Service Group

Die LKW Anfahrt zu Hanse-Service erfolgt über die **Thielenstraße** und vor der Brücke links in die Straße **Rotenhäuser End**.

Fahren Sie auf unser Gelände bis zur Schranke und melden Sie sich in der der Anmeldung. Die Ausfahrt erfolgt dann direkt wieder in die Dratelnstr.

Note: Truck access Hanse-Service Group

The truck journey to Hanse-Service is via **Thielenstraße** and before the bridge turn left into **Rotenhäuser End**.

Drive onto our premises up to the barrier and report to the registration desk. The exit then takes you directly back to Dratelnstr.